

Los colombianos aseguran que el país «se raja» en materia ambiental

Según la gran encuesta nacional ambiental, el 85 por ciento de los colombianos cree que el país está regular y mal en materia ambiental.

En el ámbito local, según lo refleja la encuesta, la problemática ambiental es aún mucho más delicada, desplazando asuntos de trascendencia histórica como la política y la economía.

A nivel regional, los ciudadanos consideran que el medio ambiente se convirtió en un tema populista y por ese motivo, piden mayor autoridad al respecto, acompañada de pedagogía y en los casos más extremos, multas.

La encuesta, desarrollada por la Universidad de los Andes, la firma Cifras y Conceptos y la revista ambiental catorce 6, fue realizada en las principales ciudades del país para medir la percepción de los ciudadanos entorno al medio ambiente.

En el diseño de la encuesta participaron los más reconocidos analistas y expertos ambientales del país.

Los resultados completos del sondeo solo se conocerán hasta el próximo jueves 19 de febrero.

<http://www.rcnradio.com/noticias/los-colombianos-aseguran-que-el-pais-se-raja-en-materia-ambiental-193549>